

# Funcionaria denunció robo a las afueras de laboratorio municipal

“Me reventaron el auto afuera de mi trabajo”. Con estas palabras, una funcionaria municipal de Valparaíso, específicamente del Laboratorio Clínico Popular emplazado en Avenida Argentina con Santa Elena, reveló en sus redes el hecho delictivo que sufrió esta semana y el que, al parecer, no sería aislado.

“A la mayoría de mis compañeros y ahora a mí nos han reventado los autos; es increíble la cantidad de atentados que hay contra los autos en esa calle y nosotros llevamos casi seis años trabajando ahí y no hay nadie que se haga presente respecto a ese problema”, comentó la afectada, quien emplazó a las autoridades de la comuna.

Ante la viralización del caso, desde la Corporación Municipal comunicaron que, “este jueves, represen-



RRSS (@KUR.I.TO).

SEGÚN VÍCTIMA DE LOS HECHOS, EL CASO NO SERÍA AISLADO.

tantes del equipo directivo de la Corporación se reunieron con la trabajadora del Laboratorio Clínico, y se le entregó apoyo por esta lamentable situación”.

En cuanto a medidas, declararon que, “la seguridad de los equipos de trabajo es una prioridad para la administración que lidera la alcaldesa Camila Nieto. En 2025 se invirtieron más de \$20 millones en adquisición e instalación de cámaras de seguridad en los centros de salud. En to-

tal fueron 52 nuevos dispositivos, que representan un 50% del total de cámaras que había hasta el año 2024”.

En esta materia, “también se dotó a los guardias de los Cesfam de Puertas Negras, Placilla y Esperanza con radios portátiles, de acuerdo a la necesidad expresada por los equipos, y se evalúa constantemente la reubicación de personal y aumento de horas de trabajo, de acuerdo a las necesidades”. \*